

APDESI

Aksi Gotong Royong Babinsa Kodim Mamuju dan Warga Limbong, Pastikan Jalan Tani Siap Dilalui*

M Ali Akbar - SULBAR.APDESI.ID

Nov 11, 2024 - 12:02



Mamuju, – Semangat gotong royong kembali diperlihatkan oleh Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang bersama masyarakat Desa Limbong, Kecamatan Kalumpang, Kabupaten Mamuju, dalam kegiatan karya bakti pembersihan jalan

tani sepanjang 150 meter. Kegiatan ini dilakukan agar akses jalan bagi para petani dan masyarakat setempat dapat dilalui dengan baik, mengingat pentingnya jalan tani sebagai sarana utama untuk menunjang aktivitas ekonomi warga di desa tersebut. Senin (11/11/2024).

Babinsa Koramil 1418-05/Kalumpang memimpin langsung kegiatan ini, bekerja sama dengan masyarakat yang penuh antusias membersihkan jalan dari semak belukar dan tanah yang menghalangi akses. Gotong royong ini merupakan bentuk sinergi TNI dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik serta memudahkan kegiatan pertanian, yang menjadi tulang punggung perekonomian warga setempat.

Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf Andik Siswanto, S.I.P., M.I.Pol., menyampaikan apresiasinya terhadap upaya yang dilakukan Babinsa dan masyarakat Desa Limbong. "Karya bakti ini menunjukkan kekuatan gotong royong dalam menyelesaikan masalah di tingkat lokal. Saya mengapresiasi peran serta aktif Babinsa dan masyarakat yang bahu-membahu memastikan jalan tani ini tetap dapat digunakan dengan baik, karena akses ini sangat penting bagi kelancaran aktivitas warga, khususnya para petani," ungkapnya.

Kolonel Andik juga menekankan pentingnya kebersamaan dan kerja sama antara TNI dan masyarakat dalam menjaga fasilitas umum seperti jalan tani. "TNI akan selalu hadir untuk membantu masyarakat, terutama dalam menjaga infrastruktur yang sangat vital bagi kehidupan sehari-hari, termasuk jalan tani ini. Kami akan terus mendukung kegiatan seperti ini di berbagai wilayah," tambahnya.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bagaimana gotong royong dan kolaborasi antara TNI dan masyarakat mampu menciptakan perubahan positif di lingkungan pedesaan.